
第 151期定時株主総会 事前質問に対するご回答 

 

当社では、株主総会当日にご出席されない株主さまから、目的事項（報告事項および決議

事項）に関するご質問を承りました。いただいたご質問のうち、株主の皆さまのご関心が 

高いと思われる事項について、以下のとおりご回答申しあげます。 

 

Q1：今回、新任の役員がおらず再任ばかりとなっている。役員選任の考え方を教えてほしい。 

A1：当社では、役員の選任に際しては、経験、識見、人格などに加え、経営全体を俯瞰・   

理解する力、本質的な課題やリスクを把握する力など、役員として求められる能力を 

総合的に評価・判断しています。なお、昨年、新任取締役を４名選任いただいており、

今回は新任の取締役候補者はいませんが、現時点で最適の体制と考えています。 

 

Q2：女性役員の登用の考え方を教えてほしい。 

A2：女性役員については、社外取締役・社外監査役としてそれぞれ１名を選任しています。

女性の採用強化や、働きやすい環境整備、キャリア支援などに継続的に取り組み、女性

管理職の増加、ひいては役員への登用につなげていきたいと考えています。 

 

Q3：招集ご通知 16 ページに記載の、当社が本年３月に発行した社債の発行条件を教えて  

ほしい。 

A3：当社が本年３月に発行した「第 44 回普通社債」の発行条件は、発行額が 100 億円、  

利率が 0.835％、償還期間が 20年であり、調達した資金は設備投資資金に充当します。 

 

Q4：招集ご通知 33 ページに記載の「連結キャッシュ・フロー計算書」上で、財務活動    

によるキャッシュ・フローが６億円程度である理由を教えてほしい。 

A4：社債発行による入金があった一方で、配当金の支払、借入金の返済、自己株式の取得等

の出金があり、その出入りの差し引き合計で、６億３千５百万円という金額になって 

います。 

 

以上 


